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2024 年 10 月 7日 (月) 12:30　第2344回例会

本日のプログラム

クラブ奉仕委員長
真室 潤一 会員

■認証ピンと認証状のお渡しです。
・蓑輪 隆宏 会員 (PHF+3)
・若狭 博徳 会員、プーワナット 会員 (PHF)
■入会式
勝木 美奈子 会員、高橋 孝介 会員
4つのテストとバッジの授与です。

◆職業奉仕委員会より ( 川内委員長 )・・・9/7( 土 ) 移
動例会のご案内
◆ロータリー財団委員会より(吉田委員長)・・・9/14(土 )
ポリオチャリティーコンサートのご案内
◆クラブ奉仕委員会より ( 真室委員長 )・・・9/27( 金 )
親睦移動夜間例会のお知らせ
◆公共イメージ向上委員会より ( 谷口委員長 )・・・ロー
タリーの友 9月号の読みどころご紹介

会長報告

委員会報告

　藤城英明会員：本日、勝木美奈子さん、高橋孝
介さんの入会を大歓迎致します。私ごとですが、
先週土曜日に退院致しました。皆様には、大変御
迷惑とご心配をおかけしておりますが、良くなっ
てきております。感謝致します。今週土曜日、皆
様が来てくださるのを楽しみにしております。
　黑川篤会員：勝木さん、高橋さん、入会おめで
とうございます。また、川口直前会長並びに大川
直前幹事のご来訪を歓迎致します。
　林里紅会員：本日は、勝木美奈子さん、高橋孝
介さんのご入会、心より歓迎致します。また、恵
庭 RC より、川口直前会長、大川さんのご来訪、
大 変 嬉 し く ニ コ ニ コ し ま す。Par ち ゃ ん、
Welcome to our club:)　

ニコニコBOX

会員卓話
「保育所運営の現状と今後の課題」　栗原 清昭 会員

2024-25 RIテーマ

パーさん 川口了久様 大川武志様

「愛生館事業　　　　v」



　栗原清昭会員：高橋さん、勝木さん、お二人の
ご入会を心から歓迎します。ニコニコです。
　鈴木隆也会員：本日、勝木さんと高橋さんのご
入会を心より歓迎します。ニコニコです。
　真室潤一会員：勝木さん、高橋さん、入会おめ
でとうございます。これから仲良くしてください
ね。ニコニコします。
　川内玄太会員：いよいよ今週土曜日 9/7 に、職
場体験例会が開催されます。皆さんと親睦を深め
られること楽しみにしております。ニコニコです。
　勝木美奈子会員：本日より、札幌北ロータリー
クラブに入会させていただくことになりました。
歴史ある名門のクラブに入会できましたことを、
大変光栄に思います。どうぞよろしくお願いいた
します。
　中村越子会員：高橋孝介さん、勝木美奈子さん、
ご入会おめでとうございます！！

川口 了久 様
恵庭RC

ニコニコを頂戴致しました。
ありがとうございました。

大川 武志 様
恵庭RC

改めてご経歴を教えてください。

藤城建設で、企画課・広報を担当しており
ます、勝木美奈子と申します。会社では、
HP の制作や更新、あとはWEB 広告、チラ
シの作成などを行って、お客様へ、藤城建
設の家づくりをまずは知ってもらうという
ことに力を入れています。元々、藤城建設
のお客さんとして藤城会長と出会ったのが
きっかけで、今一緒にお仕事をさせていた
だいています。そのご縁もあって「お客様
の立場」というのと忘ずにお仕事させても
らっています。

株式会社SOZOの高橋孝介と申します。
前回参加させていただいた例会で、アドリ
ブがすごかったので、組み立て考えてもきっ
と崩されるだろうと思い、何も考えてきて
おりません。アドリブで答えていきたいと
思っておりますのでよろしくお願いします。

ご趣味や得意とすることなどはありますか？

得意としていることは、ものづくりですね。
藤城建設に入る前は、東京のパン屋さんで
働いていました。出身が静岡の浜松市とい
うところで、静岡大学の工学部を卒業しま
して、その後、東京で神戸屋というパン屋
さんで 9 年ぐらい勤めておりました。その
時に、パンの世界コンテストに入賞して、
アメリカとかに少し行かせていただいたこ
ともりました。元々、ものづくりがすごく
好きで、極めたいというか、中途半端には
やらない。あとは、色々考えたり、アイデ
アを出すことが得意です。建築のことも、
もちろんものづくりなので、すごく深く知っ
ていくと面白くて。今、広報という形で、
そのWEBの世界っていうのもまた奥深くて
…WEBだけじゃなくて、この紙媒体のチラ
シの力っていうのもすごく大きくて、お客
様にこう出せるっていう、あとは知っても
らうということを、今すごく楽しくやらせ
てもらっています。実は数字を見るのも得
意です。会社の経営理念を教えてください。

「未来の子どもたちにより良い環境を残す仕
事をする」という経営理念の元、働いてお
ります。マイホームを建てるというのは、 
ご家族であれば、”お子さんのために”と思
われる方がすごく多くて、それが家づくり
のきっかけになるということがすごく多い
です。新しいお家が建てば、子どもたちは
すごく喜ぶ。あと、 小学校への出前授業が
あったりします。木に触れる機会だったり、
利益が出れば地域に還元してジャングルジ
ムを寄贈したりだとか、ボルダリングは自
分たちで施工して寄付を行うというような
取り組みで、そこで子どもたちがすごく喜
んでいる顔を見ると、とてもやりがいのあ
る仕事で幸せだなっていう風に思います。

今インターネット社会がとても普及してい
るので「人の思いを紡ぐ」というとこをす
ごく大事にしています。 弊社は新築もやっ
ているのですが、ほとんどリフォームが多
くて。僕が母子家庭で、親が2回変わってい
て、その経験からきているんですけども、
人の人生ってなんだろうって考えた時に、
情報格差がすごいあるなと思っていて。大
事な情報を、 地域連携ではないですけども、
しっかり伝えながら仕事をしていったら、
地域に貢献できるなというところがまず1
点あって。あとは、その情報格差に苦しん
でる方をどうにかしたいなっていうところ
で、 まず、建築会社を始めて、訪問看護が 3
年目になるんですけども、やっぱり建築会
社だと、なかなか地域に入っていけないと
いうところで、訪問看護っていう目線なら
結構地域に入っていけることが多くて。自
分の思いは、ご年配の方から若い世代を思
いで繋ぎながら、家づくりや訪問看護に関
わらせていただいてるっていうのが会社の
大事にしている部分です。

メインプログラム　新会員卓話



①次週例会は移動例会です。日程は 9 月 7 日 ( 土 ) 第 2 回クラブフォーラムです。お間違えのないようお
願い致します。②16 日、23 日の例会は休会です。その次の30日の例会も移動例会となります。日程は9 月
27 日 ( 金 ) です。次回この会場での例会は 10 月 7日 ( 月 ) お昼の通常例会です。

会務報告

お休みの日は何をされていますか？

趣味っていうと、旅行が好きで、月 1 回ぐ
らいは本州に行っています。会長を見習っ
て海外も飛び回れるようにはなりたいんで
すが、まだそこまでは至ってないので、国
内で。大学が元々本州だったので、各都道
府県に知り合いやお友達がいて、その子た
ちに会いに行ったりしています。旅行では、
その都道府県の文化、 方言、風習などに触
れ合えるのが楽しいなって思っています。

ウクライナの募金活動だったり、北クラブ
に限ったことではないのかもしれませんが、
ポリオの募金活動もされているというのは
伺っております。

はい。本当に、会長から声をかけて頂いた
時はすごくびっくりしたんですが、モエレ
沼公園を散歩している時に天からお告げが
…(笑) 藤城建設のブランドのゆきだるまの
お家もモエレ沼公園を歩いている時のイン
スピレーションがきっかけだったので、こ
れは間違いないということで、入会に至り
ました。まずはスタートラインに立ったの
かなと思って、これから頑張りたいと思っ
ております。

ランニングしたり、趣味程度ですが、サッ
カーのコーチを少しやっていて。小学1年生
から大学 4年までサッカーをやっていまし
た。ゴルフもたまに趣味程度でやっていま
す。

趣味という趣味があまりなくてですね…没
頭できることといえば、皿洗いですかね。
皿洗いと洗濯がすごく好きで…無心ででき
るんですよね。

地域貢献だったり、奉仕活動をしているイ
メージがあって、前々からすごい興味はあっ
たんですが、ご縁がなかったのでそこまで
というところはありました。

ロータリークラブはどのようなイメージで
したか？

札幌北 RC のやっている事業については聞
いたことがありましたか？

札幌北 RC のみがやっている事業もたくさ
んありますので、ぜひこれからたくさん学
んで、楽しんで活動していってほしいなと
思います。

勝木さんは、以前からクラブについて知っ
ていたと思いますが、ご自身がクラブに入
るとは思っていませんでしたか？

移動例会記録  2342回　9月7日(土 ) 15:00
第２回クラブフォーラム：職場体験フォーラム

親睦会 花火大会

モデルハウス見学

9/7( 土 ) に藤城建設にて職場体験フォーラムが行われました。
モデルハウス見学の後、親睦会を行いました。また、夜には藤城建設の
駐車場にてモエレ沼の花火大会を観覧致しました。



北 クラブ 情 報
例会日  毎週月曜日  12：30 例会場  グランドメルキュール札幌大通公園

＊10月 14 日 ( 月 )　休会 ( スポーツの日のため )
＊10 月 21 日 ( 月 )　月間テーマにちなんで
＊10 月 28 日 ( 月 )　月間テーマにちなんで
＊11 月 04 日 ( 月 )　休会 ( 文化の日の振替休日のため )札幌北RCホームページ

http://www.sapporo-north.jp/

他クラブ予定表

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング
札　  幌
真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東

札幌西北

札幌幌南

札  幌  南
札幌手稲

委員会ミーティング
通常例会
ガバナー公式訪問
未定

「北海道の治安情勢等について」ゲスト卓話
札幌第一高等学校インターアクトクラブ　活動報告

「米山奨学事業の歴史と危機管理事例」
ガバナー公式訪問準備 クラブ協議会

対談：元コンサドーレ札幌・日本代表
吉原宏太さんを迎えて「サッカーを通じて見えたもの」

「経営者がガンになったら」

イニシエーションスピーチ ( 新会員卓話 )

休会 ( 法定休日 )
休会 ( 国民の祝日の週のため )

10/8 日 ( 火 )

10 日 ( 木 )

12 日 ( 土 )

9 日 ( 水 )

11 日 ( 金 )

14 日 ( 月 )　㊗ ( スポーツの日 )

10月は
地域社会の
経済発展・
米山月間

移動例会記録  2343回　9月27日(土 ) 18:00
親睦移動例会：テレビ塔

9/27( 金 ) にテレビ塔下にて親睦移動例会が行われました。
ご参加頂いた皆様、ありがとうございました。


